

RACE

Bilder von der Tour du Faso

Autor(en): dab

Datum: 19.12.2013



Afrika, Burkina Faso - dort findet jedes Jahr im Oktober ein Etappenrennen statt. Das Team Bike Aid aus dem Saarland war dabei. Bilder, Eindrücke, eine Foto-Galerie.

Zehn Tage lang Radrennen. In der Hitze Afrikas, bei Temperaturen von an die 40 Grad. Burkina Faso ist eines der ärmsten Länder der Welt. Die Burkinabé leben durchschnittlich von weniger als 400 Euro im Jahr. Die Tour du Faso ist eines der Radsporthighlights in ganz Afrika. Jeden Tag stehen zehntausende Zuschauer an den Straßen.

Soziales Engagement

Das Team Bike Aid, in Burkina Faso mit sechs Amateurfahrern am Start, war nicht nur aus sportlichen Gründen und mit sportlichen Zielen am Start. Es ging um viel mehr: Austausch, Engagement, Hilfe. Bike Aid ist eine Gemeinschaft von mehr als 700 Radsportbegeisterten. Den Organisatoren und Mitgliedern geht es darum, die positive soziale Kraft des Sports zu entfalten und zu nutzen. So unterstützt Bike Aid viele soziale Projekte - darunter ist auch eine Radsportschule in der burkinischen Hauptstadt Ouagadougou.

Doch auch sportlich erreichten die Fahrer des Saarländischen Teams viel: Markus Weinberg gewann die neunte Etappe über 169 Kilometer von Bobo nach Boronama. Daniel Bichlmann und Peter Clauß erreichten je einen Podiumsplatz. Benjamin Höber lag bis zur letzten Etappe auf Platz drei der Gesamtwertung. Am Ende war es ein Reifenschaden, der ihn den Platz auf dem Poedest kostete. Er wurde Gesamtvierter.

Weitere Informationen gibt es unter www.bike-aid.de

Eindrucksvolle Bilder von Land, Leuten und Radrennen finden Sie in der folgenden Bildergalerie.



Rubrik: Profis

Quelle: Fotos: Bike Aid